

**VILLARES DE LA REINA**

# Una inversión de 175.000 euros dotará al campo de fútbol con césped artificial

■ El objetivo es potenciar la Escuela Deportiva Municipal y apoyar la afición al deporte ■ La instalación estará lista antes de fin de año

**EÑE**

El Ayuntamiento de Villares de la Reina ha sacado a licitación la instalación del pavimento de hierba artificial y equipamiento deportivo de última generación para el campo municipal de fútbol 11, por un importe de licitación de 174.433 euros y un plazo de dos meses, por lo que los numerosos deportistas dispondrán de la nueva infraestructura antes de final de año y al inicio de la temporada deportiva.

El objetivo de esta mejora es potenciar la Escuela Deportiva Municipal y apoyar al ejercicio y la práctica del deporte a cargo del Club Deportivo Villares de la Reina, como acordó la Corporación municipal en el pleno.

Las empresas interesadas deberán presentar sus propuestas para el suministro de este servicio en un plazo máximo de 15 días desde su publicación en el Boletín Oficial de la Provincia. Unas ofertas en las que los criterios de adjudicación se centrarán en la oferta económica y en la reducción del plazo de ejecución.

Para la instalación de la superficie de hierba artificial —de monofilamentos resistentes a los rayos UVA, de color verde tricolor y con gran permeabilidad— será necesario la realización de trabajos previos de allanamiento del terreno, instalación de drenaje y de otro mobiliario deportivo. Trabajo y materiales que tendrán en todos los casos una garantía como mínimo de cinco años desde la recepción de las obras.

Una actuación que quedará lista en una semana tras la adjudicación, y que permitirá mejorar la calidad y las condiciones del juego a los usuarios.



El campo de fútbol tendrá césped artificial antes de final de año./EÑE

## ■ Apoyo a los discapacitados

La empresa a la que se adjudica esta licitación deberá atender a la normativa de riesgos laborales y de seguridad para la buena marcha de los trabajos. Asimismo, uno de los criterios que la mesa de contratación tendrá en cuenta en caso de empate entre dos empresas a la hora de adjudicar definitivamente la obra será la contratación de trabajadores con discapacidad.

Además del césped artificial, el campo de fútbol estará rodeado por una canaleta prefabricada de hormigón y se completará con un juego de dos porterías de fútbol 11 reglamentarias, fijas y con sus correspondientes redes, y un juego de cuatro picas para banderines de córner reglamentarios abatibles y con soporte de caucho flexible para anclarlo al suelo con cubo de hormigón.

**VILLAMAYOR DE ARMUÑA**

## Más de doscientos mayores participarán en los cinco talleres del nuevo curso

**EÑE**

La Concejalía de Mayores de Villamayor de Armuña ya tiene preparado el programa de actividades del que disfrutará el colectivo a partir del 30 de septiembre.

Una programación en la que, como afirma la edil del área, María Luengo, "se mantienen los talleres de otros años, porque son los que les gustan a ellos y es lo que piden y procuramos atender sus preferencias".

De esta manera, además de los talleres de memoria, informática, teatro, gimnasia y psicomotricidad, se han incluido bailes charros para los mayores que quieren aprender o mantener viva la tradición.

Todas las actividades de esta área son gratuitas, financiadas por el Ayuntamiento con el presupuesto de unos 8.000 euros, destinado para

esta concejalía.

Las clases se desarrollarán por las tardes en las instalaciones municipales del hogar del jubilado, el aula de informática del Edificio Multitodos y el Aula de Cultura, donde se reunirán los grupos de teatro, gimnasia y psicomotricidad, ya que, al ser más amplia, disponen de más espacio para realizar los ensayos y los ejercicios con comodidad.

Unas actividades en las que participan cada curso más de 200 mayores, cuya demanda aumenta, sobre todo, en los talleres de teatro y memoria. Además, el programa se completa con la celebración de la fiesta de la Asociación de Mayores San Juan, así como las jornadas festivas en su honor; las jornadas de convivencia y las salidas culturales que realizan a lo largo del curso a otras localidades.

**ALDEATEJADA**

### El programa cultural de verano concluye esta noche con la actuación de monólogos

La actuación del televisivo y monologuista Luis Larródera pondrá esta noche el punto final a la programación de las vacaciones estivales en la localidad de Aldeatejada. Una actividad organizada por la Concejalía de Cultura de la que podrán disfrutar todos los vecinos de forma gratuita en la plaza de la Iglesia, a partir de las 21:30 horas, para compartir una velada de risas y convivencia entre familiares y amigos del espectáculo "Monólogos urbanos y otras leyendas"./EÑE

**SANTA MARTA**

### El Centro de Formación Signo XXV acoge un curso de informática a partir del martes

La Concejalía de Formación y Empleo de Santa Marta ha organizado, a través del Organismo Autónomo de Empleo y Desarrollo Rural (OAEDR) de la Diputación, un curso de informática que se impartirá en el Centro de Formación Municipal Signo XXV a partir del próximo martes, 3 de septiembre. Esta actividad se desarrollará hasta el día 16 y en ella podrán participar 15 alumnos (empresarios, trabajadores por cuenta ajena o desempleados en genera) para mejorar o ampliar sus conocimientos./EÑE

**MONTERRUBIO DE ARMUÑA**



**Fiesta final de las Escuelas de Verano.** Los casi sesenta niños que han participado este mes en las Escuelas de Verano Municipales de Monterrubio de Armuña disfrutaron ayer de su fiesta de fin de curso con juegos, actuaciones de las distintas clases para el resto de compañeros y una merienda de convivencia./EÑE

**SANTA MARTA DE TORMES**



**Actuación infantil en inglés.** El patio del colegio San Blas acogió la actuación de los niños que han participado en el campamento de inmersión lingüística y que han aprendido a coger mayor soltura a la hora de expresarse en inglés y saber actuar y defenderse ante cualquier situación de la vida cotidiana./EÑE